



—Foto de LA PRENSA, por Romero

UN MUERTO. El señor José Antonio Arbizú Rodríguez, de 30 años, murió el sábado en la madrugada al caer el vehículo placas 67377, que conducía, en un barranco de 50 metros en vía a los Planes de Renderos. Una acompañante está grave. El vehículo quedó destruido

Muere en vuelco de un auto J. Antonio Arbizú Rodríguez

De golpes que se ocasionó al caer con su vehículo en un barranco de 50 metros aproximados, murió el sábado en la madrugada, el señor José Antonio Arbizú Rodríguez. De acuerdo con los informes, el accidente se registró en kilómetro 6 de la carretera que de San Salvador conduce a los Planes de Renderos. El señor Arbizú Rodríguez, se dirigía a la capital, acompañado de la joven Miriam Elías Avalos, de 19 años, quien se encuentra grave en el hospital Rosales.

Según las investigaciones, el señor Arbizú perdió el control del timón de su auto al parecer por que se durmió y se fue al barranco. Murió momentos después.

Mujer mata a tiros a su compañero en San Pablo

El señor Leonidas López Ramos, de 30 años de edad, fue ultimado de dos balazos en el pecho, el viernes pasado en Cojutepeque. Según datos proporcionados por la Guardia Nacional de esa ciudad, el mencionado señor llegó a su casa de habitación a las 11:30 horas; iba ebrio y al ver a su compañera de vida, María Jesús García, de 20 años, de edad, quiso golpearla con una tranca; ella inmediatamente agarró una pistola que se encontraba sobre una mesa y le hizo dos disparos en el pecho, dándole muerte inmediatamente a López Ramos. El

hecho ocurrió en la casa del padre de la hechora señor Marcos Aurelio García, situada en el cantón San Pablo, jurisdicción del pueblito de San Miguel.

De San Miguel

Tres municipales ante juez por un homicidio

Tres policías municipales fueron consignados al Juzgado Segundo de Paz, por el delito de homicidio en el señor José Oscar Granados Benítez, pequeño industrial, quien fuera ultimado el domingo recién pasado a las 6:30 p.m. al final de la 10ª Avenida Norte de esta ciudad. Los procesados Miguel Ángel Lovos Benavidez, José Israel Osorio Pineda y José Lucio Vásquez Guevara, prestaban servicio como agentes de la Policía Municipal, y el día del crimen los tres, andaban vestido de civil, atacando a balazos al señor José Oscar Granados Benítez, desconociendo

hasta el momento el móvil de lo ocurrido.

En las primeras averiguaciones apareció el nombre de Noel Osorio, pero testigos señalaron

— Pasa a la página 71 —

Reo tenía todo listo para incendiar penal

El reo Miguel Ángel Mejía Villalobos intentó quemar el penal de Santa Tecla pero las autoridades carcelarias fueron informadas de la intención del reo y lo trasladaron a otro presidio.

De acuerdo con los informes, Mejía Villalobos ya tenía hace aproximadamente quince días, todo listo para quemar el local cuando fue controlado por vigilantes. El presidiario fue arrestado de inmediato y trasladado al centro preventivo de Cojutepeque, de acuerdo con informes judiciales conocidos el sábado. Mejía Villalobos está procesado en el Juz-

gado Cuarto de lo Penal de San Salvador por la muerte de la señora Elsa Clementina Jordán de Mejía y lesiones en el esposo de ésta, ingeniero Ángel Mejía Villalta.

Los hechos, de acuerdo con el juicio, se registraron el 2 de septiembre de 1976 en colonia Centroamérica, cuando varios individuos trataron de robar un vehículo a una hija del matrimonio.

El ingeniero y su esposa salieron a la puerta y se armó la balacera. Murió la señora y resultaron lesionados el ingeniero y Roger Alberto Blandino Nerio, uno de los asaltan-

— Pasa a la Página 102 —

Padres angustiados buscan a su hijo

Desde hace varios días, ha de saparecido de su hogar el menor William Benavides Campos de 14 años de edad.

Cuando salió de su hogar vestía pantalón color beige, camisa gris estampada, botas amarillas. Sus padres lo han buscado desesperadamente en centros asistenciales, en los diferentes cuerpos de seguridad y en casas de otros familiares, sin obtener ningún resultado positivo.

— Pasa a la Página 102 —

2 industriales secuestrados ayer en horas de la madrugada

Los destacados empresarios y hombres de negocios, señores Ernesto Sol Meza y Luis Méndez Novoa, representantes de importantes firmas comerciales e industriales, fueron secuestrados ayer en la madrugada cuando salían del Hotel El Salvador Sheraton, donde habían asistido a una reunión familiar. Los 2 secuestrados iban acompañados de sus respectivas esposas. Hombres con armas de distintos calibres les salieron al paso y obligaron a abordar un vehículo, en el cual se los llevaron con rumbo hasta hoy desconocido.

Los familiares y amigos con quienes habían departido desde temprano de la noche del sábado, hasta ayer en la madrugada, al darse cuenta de lo sucedido, informaron a los cuerpos de seguridad y pidieron la cooperación para que

De Santa Ana

Señora muere arrollada por vehículo en Santa Ana

(Santa Ana). De traumatismo craneal murió en la noche del viernes la señora Emma Angela Mezquita, de 66 años, al ser arrollada por un vehículo placas no identificadas. Según reporte de la Policía Nacional, elementos de la Cruz Roja la recogieron en la Avenida Independencia Norte y 8ª Calle Poniente de esta ciudad. La anciana pasaba de un andén a otro, cuando apareció el veloz automóvil y la golpeó de la cabeza, quedando inconsciente. Era muy conocida en el barrio San Lorenzo.

El señor Jaime Antonio Vásquez empleado de la Administración de Rentas, se ha dirigido a las autoridades pidiendo que la muerte de su señora madre sea exhaustivamente investigada.

El juez de Tránsito doctor Luis Abraham Mendoza, reconoció el cadáver en la morgue del Hospital San Juan de Dios.

Inhumado

(Santa Ana). —El cadáver del agricultor Julio Grijalva, de 60 años

— Pasa a la página 72 —



MUERE. Señor Federico Augusto Tablas, de 48 años, quien murió en vuelco de auto en carretera hacia Acajutla. Resultó golpeado su acompañante don Marco Tulio Monroy, ambos muy estimados en Sonsonate.



CRIMEN ACLARADO. (San Miguel). José Israel Osorio Pineda, Miguel Ángel Lovos Benavides y José Lucio Vásquez Guevara, agentes de la Policía Municipal, son procesados por el delito de ho-

micidio en el pequeño industrial señor José Oscar Granados Benítez. El juez, bachiller Amílcar Tejada Rivera, y secretario señor Salvador Fuentes, muestran armas y leen declaración.